

Green IT

Broschüre für Nachhaltigkeit

[18.10.2012] Tipps zur ressourcenschonenden Informationstechnik in Unternehmen und Behörden hat das Innenministerium Baden-Württemberg veröffentlicht.

Das Innenministerium Baden-Württemberg hat einen Flyer zum Thema „Green IT – Ressourcenschonende Informationstechnik in Unternehmen und Behörden“ herausgegeben. Die Broschüre ist ein Ergebnis des Projekts „Green IT! Effizienter IT-Einsatz“ des Innenministeriums in Stuttgart, das Bestandteil der Nachhaltigkeitsstrategie Baden-Württemberg ist. Ziel ist es, den Energieeinsatz für Informationstechnologie in Unternehmen, Behörden sowie in Privathaushalten aufzudecken, zu optimieren und das Bewusstsein für eine effiziente und ressourcenschonende Nutzung von Rohstoffen und Energie zu vermitteln.

(CS)

Der Flyer zum Download (PDF; 8,1 MB)

Stichwörter: Panorama, Green IT, Baden-Württemberg